

# Communiqué

---

Comme tous les Blagnacais, nous avons été profondément choqués par l'annonce subite du dépôt de bilan de la SAS Blagnac Rugby. On évoque aujourd'hui le million d'euros manquant pour terminer la saison !

Déjà sauvé de justesse en 2016 par Frédéric Michalak, ce petit miracle ne semble pas se reproduire. Avec un budget avoisinant les 3 millions d'euros, c'est un tiers du montant nécessaire au fonctionnement qui semble manquer à mi-saison.

Nous avons une pensée pour les joueurs professionnels et semi professionnels, ainsi que pour la dizaine de salariés pour qui l'arrêt brutal signe la fin d'un engagement sportif et humain sans faille. Cette année, le mois de janvier est une vraie tragédie pour l'ensemble des bénévoles, des supporters et tous les amoureux du club.

Une saison pourtant pleine de promesses, avec une nouvelle équipe dirigeante pleine d'ambition et une équipe sportivement en place à la mi-saison, en étant 9ème du championnat avec une victoire contre le RCHCC de Hyères le week-end dernier. Cependant dans les travées d'Ernest Argeles, les rumeurs se faisaient insistantes depuis plusieurs semaines sur les difficultés financières du club.

Nous regrettons que la situation n'ait pas permis à notre collectivité, à nos entreprises, à tous les partenaires de notre bassin de vie de pouvoir s'impliquer plus encore pour sauver notre équipe fanion. Nous regrettons également le manque d'implication de la collectivité qui, pourtant, a une voix qui compte dans l'environnement du club, pour trouver les bons relais de sponsoring et promouvoir nos sportifs à leur juste valeur.

Nous pensons qu'une synergie nouvelle entre les acteurs, publics et privés, particulièrement dans le domaine du sport, est à inventer. Aujourd'hui plus que jamais, dans un monde en pleine mutation, Blagnac se doit d'être au rendez-vous de son histoire et de son avenir.

Enfin, nous avons une pensée pour l'ensemble des équipes du BSCR, dont les féminines en élite 1 et toutes les équipes jeunes de l'association qui rayonnent tous les week-ends sur les terrains pour Blagnac. Nous saluons également toutes les associations sportives de Blagnac qui contribuent quotidiennement à faire de notre ville l'une des plus sportives de France.